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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Hauptausschusses 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Hauptausschuss 13.11.2008 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Stadthallenerweiterung 
(Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 06.11.2008) 
 
 
Text der Anfrage 
Die Stadt Bielefeld verfolgt die Erweiterung der Stadthalle weiter, obwohl absehbar die 
Investitionskosten und die Folgekosten für diese Maßnahme ständig ansteigen. Alle Beratungen 
zu dieser Frage finden ausschließlich in der nicht öffentlichen Gesellschafterversammlung der 
BBVG bzw. im Aufsichtsrat der StadthallenBetriebs GmbH statt. Die Öffentlichkeit wird weder über 
den Stand der Planungen, noch über die Kostenentwicklung informiert. 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Anfrage: 
 
Wie gedenkt die Verwaltung dem Öffentlichkeitsgebot der Gemeindeordnung hinsichtlich 
der Entscheidung über die Erweiterung der Stadthalle und den damit verbundenen 
Investitions- und Folgekosten Rechnung zu tragen? 
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